

7 月 24・25 日に仲町小で「夏祭り」が、25 日には開四小で「葉かげのつどい」が行われました。

今年は 1 年生が多く参加してくれて、昨年まで小学生だったと思えないほどよきお姉さんお兄さんぶりを発揮してくれました。

☆仲町小学校夏祭り☆

リサイクルコーナーと魚釣りゲームを担当しました。

最初は少し恥ずかしそうにしていたのですが時間とともに本領発揮!! 地域の方たちとも積極的に交流ができ楽しい夏の 1 日となりました。



常に笑顔の四中生!



全員協力で達成感満載!



やさしいお兄さんの指導で盛況な魚釣り!



☆開四小 葉かげのつどい☆

サッカーゲームとジャンケンラリーのブースを完全にまかせられ緊張しながらスタート!

なつかしい友人や先生との再開で、忘れられない 1 日となりました。



高学年のキメのシュートにキーパーの
中学生は真剣そのもの!

じゃんけんの3回勝負!



葉かけ続き～

やさしいお兄さん達で小学生もうれしそう！



ジャンケンラリー勝者にバナナを配ります。
おみやげもしっかりいただきました。



☆氷川神社お祭り☆

9月5日に仲二町会のお神輿を担ぐ先生方の勇姿です。

勇ましい掛け声とともにお神輿を担ぐ熱い姿を見かけた生徒たちや保護者の方たちも多かったのでは？



力強くお神輿を担ぐ姿に感動!!

来年は一緒に担ごう！



